

## 岸田内閣の発足について（会長談話）

本日、岸田内閣が発足しました。

岸田総理大臣は、新型コロナウイルス感染症への対策や、成長と分配の好循環の実現などに、積極的に取り組んでいくことを表明されています。

指定都市など大都市部における感染拡大防止策が我が国全体の防止策の成否に極めて重要であることから、指定都市市長会はこれまでも必要な対策について、国に提言を行ってまいりました。

新型コロナウイルス感染症への対応においては、指定都市がその役割を十分果たすために、国と地方の役割分担や事務権限について、指定都市などの意見も踏まえ、引き続き検証を行い、明確にさせていただくことを期待いたします。

また、経済対策においては、感染症の拡大により大きな影響を受けた地域経済の状況を十分把握し、雇用の創出や事業の拡大を通じた経済成長の実現に向けて、対策を迅速に講じていただくことを期待いたします。

指定都市市長会は、日本全体をけん引するエンジンとして、感染拡大の防止や日本経済の持続的な成長、人口減少・少子高齢化の克服や東京一極集中の是正に寄与する、実効性の高い施策の展開に向けて、引き続き国としっかり連携し、取り組んでまいります。

令和3年10月4日  
指定都市市長会会長

鈴木康友